



Quelles sont les valeurs de la CGT ?

Si il y a une réputation que la CGT n'a pas usurpée c'est bien celle d'être un syndicat COMBATIF. De tout temps, (depuis 120 ans) la CGT a organisé des luttes ; aussi notre conception de la solidarité, a abouti à de grands conquêtes sociales, comme par exemple : le système de sécurité sociale et de retraites par répartition, les congés payés etc ...

EMPLOI, FORMATION, SANTE, RETRAITE, les défis qui nous sont posés sont nombreux.

Le combat de la CGT est permanent, elle agit pour :

- que prévalent dans la société des idéaux de liberté, d'égalité, de justice, de solidarité.*
- contre les discriminations de toutes sortes, contre le racisme, la xénophobie.*
- contre toutes les exclusions*
- pour la paix et le désarmement, pour les droits de l'homme, pour le respect et le rapprochement des peuples*

*C'est pour ces valeurs que le syndicat CGT ASF VALENCE assiste et défend une victime
de discrimination et racisme sur le district de Chanas*